

## Rotary Club of TAKADA Report

国際ロータリー第2560地区  
スローガン

ロータリーはステージ・  
みんなが輝く！

高田ロータリークラブ  
会長方針

ロータリーに共に参加し、  
共に学び、共に楽しもう



2024-2025年度

国際ロータリー会長 ステファニーA.アーチック

第2560地区ガバナー 南雲博文

高田ロータリークラブ会長 飯塚宏佳

幹事 細野仁

広報・会報・雑誌委員会：  
佐藤勝則 箕輪賢一 倉田 亮

## 第11回例会 10月11日(金)

No.11

### 会長挨拶 ●飯塚宏佳



こんばんは。先週は例会を欠席いたしました大変申し訳ございませんでした。前回出席した例会が9月13日でしたので、約1か月ぶりにお会いする方も大勢いらっしゃると思います、長のご無沙汰でございます。

さて先週お休みさせていただいたのは業界団体の旅行で仙台、南三陸町、気仙沼へ震災から13年後の今を視察研修行っていたからでございます。2012年に行った時には勿論まだがれき撤去の段階で、建物の基礎だけが残っているような状態でした。それから12年経ち既に伝承館や復興記念館がその時の悲惨な状況を今に伝えるのみとなっていました。今年の能登沖の地震の復興はなかなか当時のように進んでいると言えませんが、これから少しでも明るい方向に進んでほしいと願っています。

さて昨今地震はともかく台風を始め線状降水帯などの豪雨による災害が頻発しており、地球温暖化の影響と言われております。勿論我々の努力も必要かとは思いますが、そもそも地球は温暖化と寒冷化を繰り返しております。皆様青森県の三内丸山遺跡をご存じでしょうか。あれ程の大きな集落がそこに出来たのは青森が5000年前には今より遥かに温暖だったという事です。

そしてこの新潟県も次第に温暖な地域から亜熱帯のような気候になってきているのかも知れません。たった数千年で気候が変わることを思うと、今新潟で温暖な気候によりもたらされる山の幸、海の幸など沢山の恩恵を享受できるこの時代に生きられて、とても幸運なんだと思います。

さて今日はお月見例会です。ここ長養館様でその幸運を存分に楽しんでいただけたと思います。本日もよろしくお願ひします。



### 出席報告

出席率 100%

### メイクアップ

大谷光夫君・石倉 悟君・本山秀樹君・大島 誠君・橋詰敏一君・宮下啓三君・高橋幸治君：10/2 第7分区 I M 記念親睦ゴルフ大会

### 幹事報告

報告 : 10/12 I M (受付 13:30~ 式典 14:00 懇親会終了 18:30)、10/18 休会日  
10/19-20 地区大会 (7:30 デュオ出発 20:00 帰着予定)

お月見の会

